

Cláusula de información Adicional RGPD.- Servicio de ayuda en la Declaración de la Renta

En cumplimiento del *Reglamento (UE) 2016/679 del Parlamento Europeo y del Consejo, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD)*, así como a la *Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD)*, SE TE INFORMA de los siguientes extremos sobre el tratamiento de tus datos:

1. Datos de contacto del Responsable del Tratamiento

Será Responsable del Tratamiento de tus datos el organismo de nuestra Confederación Sindical con el que hayas contactado y al que le hayas solicitado el servicio de ayuda en la elaboración y presentación de la declaración de la renta anual ante la Agencia Tributaria; ya sea la Confederación Sindical de la UGT, la Federación del sector al que pertenece la empresa en la que trabajas, o la Unión Territorial de la CCAA o región de la que procedes.

Todos sus datos de contacto los podrás encontrar en nuestro Sitio Web, a través de las siguientes URL: www.ugt.es / www.ugt.es/federaciones / www.ugt.es/uniones / www.ugt.es/otros-organismos

Los datos de contacto de cada DPO se encuentran en la Política de Privacidad específica del Sitio Web de cada uno de estos Responsables de Tratamiento.

2. Finalidades del Tratamiento

Como todos los años, el sindicato pone a disposición de sus afiliados y otros interesados el servicio de ayuda y soporte en la presentación de la declaración de la renta anual ante la Agencia Tributaria. Este trámite será realizado a petición expresa del afiliado o interesado, y los datos que se le solicitarán serán aquellos estrictamente necesarios para realizar la declaración y que son solicitados por la propia Agencia Tributaria.

En caso de que se reciba información de carácter personal de terceras personas por tu parte, la misma se utilizará única y exclusivamente con las mismas finalidades especificadas previamente.

Es el propio interesado quien garantiza que la información recibida es veraz y se encuentra actualizada en el momento de la recogida.

3. Otras finalidades

Una vez realizadas las gestiones necesarias con la finalidad señalada anteriormente, tus datos no se conservarán ni utilizarán para ninguna otra finalidad.

4. Conservación de los datos

El sindicato no mantendrá ninguna información una vez realizado el trámite. Las gestiones se llevarán a cabo a través de los medios o canales de comunicación oficiales de las Administraciones Públicas competentes, no conservándose posteriormente en ningún sistema, plataforma o base de datos del sindicato. Cualquier copia de la documentación generada será entregada al afiliado o interesado solicitante.

5. Base que legitima el Tratamiento

Te informamos que la base jurídica en la que se basa el tratamiento de tus datos personales para la finalidad principal indicada es la obtención de tu consentimiento inequívoco mediante la entrega y firma de las cláusulas de consentimiento informado incorporadas en los documentos que te hemos entregado.

También podemos basarnos en el interés legítimo del sindicato para llevar a cabo su misión y objetivo principal de atención al afiliado en todo lo que sea requerido por su parte, así como, en su caso, en lo relativo al tratamiento de datos de terceros.

Este servicio es voluntario y, para la adecuada prestación del mismo, es necesario el tratamiento de tus datos personales. Por tanto, el hecho de no proporcionarlos implicará que no podremos prestarlo.

5. Destinatarios o cesiones de datos

No se realizarán cesiones de tus datos por parte de la Organización a ningún tercero. Para poder cumplir con gestión encomendada es necesario comunicar tus datos a la Agencia Tributaria, pero esta cesión la realizaremos a tu nombre, ya que estaremos actuando en tu persona.

6. Transferencias internacionales

Se te informa que no se producen transferencias internacionales de tus datos personales fuera de la UE.

7. Medidas de Seguridad

Toda la información relacionada con este proceso contará durante su tratamiento por el sindicato con las mismas garantías y medidas de seguridad acordes a la normativa de protección de datos y que garantizan su Confidencialidad, Integridad, Disponibilidad, Resiliencia y Autenticidad.

8. Ejercicio de Derechos

Como titular de los datos tratados por nuestro sindicato tienes la posibilidad de ejercitar tus derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, limitación del tratamiento, portabilidad y a no ser objeto de decisiones individualizadas basadas exclusivamente en tratamientos automatizados. Estos Derechos, podrán ejercitarse ante el organismo Responsable del Tratamiento mediante comunicación a las direcciones postal o electrónicas, y de su DPO, indicadas en sus propios Sitios Web anteriormente referenciados.

Sin perjuicio de que hayas mostrado tu consentimiento para realizar el tratamiento sobre tus datos, es importante que conozcas la posibilidad de retirarlo en cualquier momento mediante petición enviada a las anteriores direcciones.

Por último, te informamos de que tienes la posibilidad de realizar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos, órgano competente en materia de Protección de Datos en España (www.aepd.es).